Silberne Ehrennadel der Gemeinde Vaterstetten für Franz Bichlmeier

Über 30 Jahre hat Franz Bichlmeier den Gartenbau und Ortsverschönerungsverein Vaterstetten wie kaum ein anderer geprägt. Seit 2001 hat sich der Wettbewerb "Entente Florale - Gemeinsam aufblühen" als erfolgreiches Forum nachhaltiger und grüner Stadtentwicklung etabliert.

Unter Franz Bichlmeiers Leitung wurde die Gemeinde Vaterstetten bei diesem Wettbewerb mit dieser Auszeichnung in Bronze und Silber geehrt.



In Anerkennung seines bewundernswertens Engagement und seine herausragenden Verdienste verlieh Bürgermeister Leonhard Spitzauer Franz Bichlmeier am 10. Januar 2025 die "Silberne Ehrennadel" der Gemeinde.